

JOSÉ MIGUEL ISIDRO, NOMBRADO CONSEJERO CONSULTIVO DEL BANCO HERRERO

Madrid, 2 de diciembre de 2002.-José Miguel Isidro Rincón, presidente de Grupo Europac, uno de los principales fabricantes de papel y cartón ondulado del mercado ibérico, ha sido elegido por el consejo de administración del Banco de Sabadell para formar parte del Consejo Consultivo del Banco Herrero, recientemente creado con objeto de asesorar en la dirección estratégica de esta entidad.

En 1977 José Miguel Isidro ocupó el puesto de director adjunto de Planificación Financiera, Control y Auditoría Interna del grupo de empresas que hoy constituyen Harpalus, Ibervallés y Europac. Dos años después se convirtió en Director de Administración y Finanzas del grupo y, en 1981, en Consejero Delegado del Grupo Europac, siendo en la actualidad Presidente del mismo, cargo al que accedió en 1994. Asimismo es presidente de Viajes Tikal, Tecno Embal y vicepresidente de Ibervallés.

José Miguel Isidro, nacido en Valladolid en 1953, es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Deusto (Eilbao).

También asumieron el cargo de consejeros de la mencionada entidad, Gonzalo Álvarez Arrojo, presidente del Grupo Avanza, Luis Fernández-Vega Sanz, Catedrático de Oftalmología de la Universidad de Oviedo, José Ramón Álvarez Rendueles, presidente de la Fundación Príncipe de Asturias y vicepresidente de Arcelor, Jacobo Cosmen Menéndez-Castañedo, presidente del Grupo ALSA en Asturias, y José Manuel González Serna, presidente del Grupo Siro.